
鶴嶺東地区自治会連合会会議報告書 

 

部会名 自治会連合会 会議名 令和４年度第４回会議 

日付 令和４年７月１５日 場 所 
鶴嶺東コミセン 

１階 A 会議室 
記入者 西江園 

＜主な内容＞ 

●コロナがまた感染拡大してきた。夏祭りの開催などの判断が難しいが、茅ヶ崎市からの自粛要請などはない見通し。 

●各自治会の盆踊り実施予定について（情報共有） 

・西久保:中止する 

・浜之郷:浜降り祭は、４人だけで禊を行う 

・TBS:夏まつりではなく、涼しくなってきた秋(10 月)に「ふれあい祭り」を実施し、子ども向けにダーツなどのイベントを

企画する案がある。 

・矢畑:盆踊りは中止するが、先月に話題にした通り、7/17 にお神輿を出す。神酒所として、しまむら、アイランズを

予定している。 

●市民集会について 

・8 月 27 日(土)10:00～12:00 実施。 

・テーマは「子どもの見守り」について。昨年度の調査結果をまとめた冊子が完成している。市⾧、助役、教育委委員

会、安全対策課、学務課などが出席すると思われる。 

 ・通学路の危険個所として、鶴嶺小学校の太鼓橋前の信号がある。約 750 人の児童が横断している。プロジェクトチ

ームなどを作り、問題を解決して欲しい。 

 ・浜之郷小学校前から東に抜ける生活道路も、車の往来が多いのに道幅が十分ではない。 

 ・通学路の危険個所など、茅ヶ崎市は個人からの要望を受け付けない。要望については、誰でも出せるべきである。 

 

●その他、通学路の危険個所などについて 

 ・横断歩道が消えかけていたりしている箇所 

 ・登下校時の注意喚起を目的とした防災無線の件は、個人として要望を出すことにした。 

 ・カーブミラーの設置を学校関係からも要望を出して欲しい（下町屋） 

 ・鶴が台小では、バイパス下の交通量が増えている（西久保） 

 ・下水道のコンクリートの蓋が浮き、段差ができているため危険な箇所がある。市へ改善の要望を出すも、道路課が下

水道課のどちらが対応するか相談すると言われたまま返答がない。推進協の調査でも危険個所として報告している。

（矢畑） 

 

＜次回の予定・内容＞ 

 ９月 1６日(金) 14:30～ 

 

＜その他＞※敬称略 

出席者 10 名:池亀(市民自治推進課)、粕谷(浜之郷)、森谷(円蔵)、杉村(TBS)、内藤(下町屋)、吉野(矢

畑)、坪井(アイランズ)、飯田(サニータウン)、西村(西久保)、西江園(ホームタウン)  

 

 


